Tragischer Tod Juri Gagarins



Wie das Zentralkomitee der KPdSU, das Präsidium des Obersten Sowjets der UdSSR und der Ministerrat der UdSSR in einer Verlautbarung mitteilten, hat am 27. März 1968 Oberst Juri Gagarin bei einem Flugzeugunglück einen tragischen Tod gefunden. Juri Gagarin war der erste Kosmonaut. Er führte am 12. April 1961 einen Raumflug aus, wobei er die Erde einmal umkreiste. Bei dem Unfall kam auch Oberst Wladimir Serjogin, Kommandeur eines Fliegertruppenteils, ums Leben. Das Zentralkomitee der KPdSU, das Präsidium des Obersten Sowjets der UdSSR und

dium des Obersten Sowjets der UdSSR und der Ministerrat der UdSSR sprachen den Familien und Verwandten der Verunglückten ihr tiefempfundenes Beileid aus.

Juri Gagarin und Wladimir Serjogin werden auf dem Roten Platz an der Kremlmauer beigesetzt.